
PV de l’AG de «  La récréation » du 27 juin 2023 

Salle des fêtes de St Julia – 20h45

Ordre du jour :           Convocation : envoyée par  mail.
- démission du Bureau
- démission du Conseil d'Administration
- appel à candidatures
- élection du Conseil d'Administration
- nomination du bureau

Présents : Sandrine Guegan, Martine Le Dantec, Roxane Gimet, Stéphanie Villa-Bonhoure, Roland Olivet, Charles 
Vandaele, Christian Lagente, Andrée Fath, Bérengère Höydahl Ohme, Houria Ouagued , Mohamed Soudani, Antoine 
Jankowski, Michel Rebuttini, Gérald Dufour , Brigitte Faure, Bernadette Subra , Sébastien Duranton, Bénédicte Pellerin.
Représentés : Marie-Laure Olivet,  Monique Samson, Emilie Berthon, René Robert.

Présidente de l’AG : Sandrine Guegan.  Secrétaire : Bénédicte Pellerin

Sandrine, la présidente de « La récréation », prend la parole et donne les raisons de son départ. 

Les personnes suivantes démissionnent de leur poste :

- Sandrine Guégan, Présidente
- Martine Le Dantec, trésorière 
- Stéphanie Villa Bonhoure, administrateur
- Roxane Gimet, administrateur
- Charles Vandaele, administrateur

Les démissions sont actées.

Christian Lagente, le maire, prend la parole. Il rappelle l’historique  de «  La recréation » et ne souhaite pas la 
disparition de ce lieu de vie ; Il évoque notamment :

- « Ne faut-il pas prendre du recul à l’occasion de la fermeture estivale et en discuter de nouveau à la 
rentrée ? « 

-  « Il n’est pas obligatoire d’avoir un bureau pour la gestion d’une association. » 
- «  L’été permettra de calmer le jeu, de se poser et d’apaiser les tensions. » 
- « Ne faut-il apporter des modifications à l’organisation, au planning et proposer  d’autres activités… ? « 
- « La communication peut se faire par mail mais pas que… »

Le maire remercie les bénévoles qui se sont investi(e)s dans ce lieu de rencontre. 

Roland Olivet remercie pour le bon travail effectué par les bénévoles et propose d’élire de nouveaux  administrateurs 
pour avoir le temps de préparer la rentrée, de septembre. 

Roland Olivet reste administrateur, et  4 nouvelles personnes sont inscrites au conseil d’administration :

- Michel Rebuttini
- Houria Ouagued
- Bénédicte Pellerin
- Monique Samson

L’assemblée valide le nouveau conseil d’administration.

Sébastien parle de son projet de création d’association «  Mercredi récré » avec des activités qui auront lieu le 
mercredi après-midi, dans le local de « La récréation ».

Des adhérents s’expriment : 

- Bérengère espère la continuité du café associatif et que plus de personnes participent, ensemble, aux 
projets de la « Récréation ». 

- Martine souhaite que la Récréation continue à exister. 
- Brigitte demande le devenir de la trésorerie actuelle. (La trésorerie appartient à l’association et sera donc 

transmise au nouveau CA)



Fin de la séance à 21h30

-


